



Samuel García pasa a Álvarez Máynez la estafeta por la precandidatura presidencial



Samuel García, gobernador de Nuevo León, le pasó la estafeta a Jorge Álvarez Máynez, para que compita por la Presidencia en 2024 arropado por Movimiento Ciudadano (MC).

En un video compartido en redes sociales, se observa que García Sepúlveda alista el vestuario color naranja, conformado por tenis y playera, para entregárselo al diputado con licencia que ahora representará a dicha fuerza política en las elecciones del 2 de junio.

En las imágenes se aprecia que, Samuel García se dirige a su clóset para tomar unos tenis, después los guarda en una caja de cartón. Instantes más tarde agarra una playera, la dobla y se las lleva a Jorge Álvarez Máynez.

Una vez que están de frente, el mandatario estatal le entrega la indumentaria 'fosfo fosfo'.

Álvarez Máynez se pone la indumentaria color naranja y expresa: “estamos más puestos que nunca”. El mensaje de apenas 41 segundos termina con un abrazo entre ambas figuras políticas.

El spot de precampaña de Movimiento Ciudadano concluye con la canción de Yuawi: “es el comienzo, todo estará mejor”.

Antes de esta publicación, Dante Delgado, líder nacional del 'partido naranja', escribió lo siguiente en su cuenta de X, antes Twitter:

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/samuel-garcia-pasa-estafeta-a-alvarez-maynez-precandidatura-de-mc>